

aah 6577 181815

12 LAS ÚLTIMAS NOTICIAS

21-VI-1990

CARTAS

Mario Ferrero

Señor Director:

Tantos años de amistad, interrumpida a veces por malos entendidos, pero hace poco mi bondadosa mujer tomó contacto con él, y Mario nos invitó a la inauguración de una exposición de arquitectura donde ahora trabaja. Ferrero fue director de la Casa de la Cultura del Ministerio de Educación e hizo una importante labor de difusión cultural, donde corresponde, en las poblaciones, acompañado siempre por su inseparable compañera Ximena del Solar. Se sacrificaron y al final con el golpe militar se acabó todo y fue despedido. ¡Oscuros han sido en misión diplomática, ayer y hoy, sin tener como respaldo ninguna lábaro importante!

Ferrero ha publicado con éxito finos poemas, ensayos, biografías, en más de cincuenta libros, que desde luego pasaron las fronteras. Hace tiempo preparé a una hija mía para que ofreciera un recital de su libro completo, intitulado "Sonetos Temporales", y hablé en ese tiempo con el director de la Casa de la Cultura de Nudos. Después de escuchar a la niña aceptó presentarla, y cosa curiosa, la sala estaba llena. La niña recitó los veintisiete sonetos que contiene el libro, absolutamente de memoria, y los seis meses que me llevó prepararla dieron su fruto porque la gente aplaudió de pie y muchas personas, emocionadas, le hicieron regalos a la recitadora de 12 años, quien ahora es socióloga y hace clases en la Universidad de Buenos Aires. Hace poco vine a visitar Santiago y fuimos a saludar al poeta Mario Ferrero; después de la exposición de arquitectura nos fuimos a conversar a un restaurante, de esos que no cierran, y estuvimos haciendo recuerdos y conversando como en los viejos tiempos hasta las cinco de la mañana. Fuimos a dejar a Ferrero y al regresar a nuestro hogar, lamentamos que aún no se le haya dado el Premio Nacional de Literatura, a un valor auténtico como Ferrero. Cuando leemos de algunos que ya han sido premiados, pensamos que sólo hay tres que superan a Mario Ferrero: Gabriela Mistral, Pablo Neruda, Vicente Huidobro, y probablemente Pablo de Rhoka...

Sabemos que el Premio Nacional de Literatura se otorga después de muchas recomendaciones e influencias, razón por la cual nunca hemos creído en los ju-

leer la carta, y el famoso agregado cultural se vio obligado a ofrecer una charla en un centro universitario, del cual a punto de escucharlo, lo sacaron a empujones. ¡Tal como suena!

Esperamos, sinceramente, que ahora se le haga justicia a Mario Ferrero, porque es de mi edad, setenta años, que no obstante lo sufrido los lleva dignamente. ¡Adó, adó! ¿Con el señor Ministro de Educación?...

Jenaro Gajardo Vera

Mario Ferrero [artículo] Jenaro Gajardo V.

Libros y documentos

AUTORÍA

Gajardo Vera, Jenaro

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mario Ferrero [artículo] Jenaro Gajardo V. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)